

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Rodrigo Gómez García, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la la propuesta de organización del Mundial de Fútbol 2030 entre España, Portugal y Marruecos

Congreso de los Diputados, a 22 de noviembre de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La semana pasada el Gobierno de España anunció la posibilidad de presentar una candidatura para la organización de, o bien el mundial de Fútbol 2030, o bien la Eurocopa de 2028, de manera conjunta con Portugal y Marruecos. En concreto, fue el presidente del Gobierno, en el seno de la Cumbre Hispano-Lusa, quien afirmó su *“entusiasmo ferviente”* por la posibilidad de organizar este evento, informando de que *“Serán ahora las federaciones de España, Portugal y Marruecos quienes intenten materializar este proyecto”*.

Si bien desde el Grupo Parlamentario Ciudadanos consideramos la organización de este evento como un oportunidad de gran valor tanto por su prestigio deportivo como por la potencial aportación económica al conjunto del país, la prácticamente nula información aportada por el Gobierno, así como la aparente falta de consulta y consenso a la hora de realizar la proposición han generado una enorme confusión tanto en los agentes políticos como en el conjunto de la población. Sobre todo si tenemos en cuenta que ni Portugal, ni Marruecos, ni la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) han realizado ningún anuncio al respecto, y que la Unión Norte-Africana de Fútbol (UNAF), en la que se integra la federación marroquí, anunció su intención de presentar una candidatura conjunta para acoger el mundial.

De hecho, el primer ministro portugués, António Costa, afirmó el pasado día 20 en declaraciones realizada a la Agencia EFE que *“Es una idea incierta que nunca nos ha sido oficialmente planteada. Cuando lo sea, tendremos naturalmente que estudiarla”*.

En relación a lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Gobierno una propuesta concreta de organización que pueda compartir?
1. ¿Han consultado el Gobierno, a través del Consejo Superior de Deportes, a la Real Federación Española de Fútbol antes de realizar la propuesta?
2. ¿Qué negociaciones ha llevado a cabo con el Gobierno o Real Federación de Fútbol de Marruecos en relación a la posible organización de una candidatura conjunta? ¿Y con el Gobierno o la Federación Portuguesa de Fútbol (FPF)?



Rodrigo Gómez García

Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos